

PLAN ANTI-CORRUPTION DANS LES PORTS : QUAND LE MINISTRE JETTE EN PÂTURE LA PROBITÉ DES GABELOUS !



Ce jeudi 7 décembre, notre ministre a choisi de sécher le CSA ministériel, consacré notamment aux mesures indemnitaires dédiées aux JO, pour se rendre à Dunkerque. Face à la Presse, T. Cazenave a dévoilé son plan de prévention contre la corruption dans les ports.

Un choix fort pour une bien mauvaise recette, qui cloue les gabelous au pilori et mène le dialogue social au naufrage...

” VOUS PRENDREZ BIEN UNE PART DE PLAN ?

2021 : plan contrefaçons, 2022 : plan tabac, 2023 : plan stupéfiants ! A chaque ministre son plan, et toujours avec les mêmes ingrédients : renforts de matériels et (re)déploiement d'effectifs.

La carte des menus en jette, mais le plat n'a aucune consistance face à notre jury : Bercy a détruit 550 emplois douaniers depuis 2020 !

ATTENTION, C'EST DU RÉCHAUFFÉ...”

T. Cazenave annonce de nouveaux scanners, sans préciser qu'ils sont issus de la liste des courses précédente (cf plan d'objectifs en 2021). Par ailleurs, il prévoit 24 renforts à Dunkerque, une résidence toujours en déficit de personnels depuis le Brexit.

Wouah c'est donc épicé comme plat ! La Mocro Mafia, citée par la Presse, aura vraiment de quoi trembler...

” L'ARRIÈRE CUISINE À LA MANŒUVRE !

La Presse nous apprend que l'IS a mijoté un audit pour inscrire au menu de la DG un plat caustique : **flicage des agents et mobilité obligatoire pour les personnels aux postes « les plus sensibles » dans les ports.** A mots couverts, la probité des gabelous semble donc arrivée à péremption.

Pour l'UNSA Douanes, avec cette salade du chef, c'est l'indigestion assurée !



TOUS DANS LE MÊME SAC ?

T. CAZENAVE A DONC PRIVILÉGIÉ LES MÉDIAS POUR LEUR VENDRE UN DÉPLOIEMENT D'EFFECTIFS QUI N'EXISTENT PAS. PIRE, IL JETTE L'OPPROBRE SUR NOTRE PROFESSION, VISÉE POUR DES SOUPÇONS DE CORRUPTION. VENANT D'UN REPRÉSENTANT DE LA CLASSE POLITIQUE, DONT PLUSIEURS MEMBRES ONT VALEUR "D'EXEMPLARITÉ" DEPUIS 2017, MERCI !

POUR L'UNSA DOUANES, LA PLACE DU MINISTRE AURAIT DÛ ÊTRE AUPRÈS DES REPRÉSENTANTS DES PERSONNELS CE JEUDI, AFIN D'APPORTER DES RÉPONSES CONCRÈTES SUR LES CONDITIONS DE MOBILISATION POUR LES JO.

EN PRÉFÉRANT SE LIVRER À UN JEU MÉDIATIQUE NON MAÎTRISÉ, IL PROVOQUE UN CLIMAT DÉLÉTÈRE À L'APPROCHE D'ÉCHÉANCES IMPORTANTES POUR LES DOUANIERS.

UNE TELLE INGRATITUDE SE PAIERA CHER !

